
 

 

1 

 

 Année scolaire 2022-2023 

 E
 SÉANCE 

 
Conseil D’établissement de l’école de la Clé-du-boisé 
 

PROCÈS-VERBAL 
Séance tenue le 7 novembre 2022 à la Clé-du-boisé local 104 à 18h30 
 
 
MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT PRÉSENTS : 
 

 Représentants (parents) 

 Émilie Lamarre, présidente 
  Isabelle Carrier 

   (Représentante au comité de parent) 

 Nancy St-Laurent  Chantal Gagnon - absente 

 (Substitut au comité de parents)   

 
Muristeidys Fernandez Gonzale- absente 

 
 

 

 Parents substituts   

 Pascal Goyette - présent  Françoius Gravel - absent 

 Membres du personnel 

 Kathleen Côté, directrice  Paul Rioux, enseignant 

 Sylvain Richard, enseignant  Joëlle Bilodeau, enseignante 

 David-Alexandre Méthot, Tech. en loisirs  

 

 Invité(e) 

 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

 1. 1.1 Ouverture de la rencontre à 18h30 

Le quorum est respecté. 

CE22-23-08  1.2 Adoption de l’ordre du jour  

Lecture de l’ordre du jour.   

Il EST PROPOSÉ par monsieur David-Alexandre Méthot, appuyé par madame 
Joëlle Bilodeau et résolu d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

ADOPTÉ à l’unanimité 
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CE22-23-09  1.3 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 20 juin 2022  
 
Il EST PROPOSÉ par madame Nancy St-Laurent, appuyé par madame Isabelle 
Carrier et résolu d’adopter l’ordre du jour tel que présenté 

ADOPTÉ à l’unanimité 

  1.4 Suivi au procès-verbal 
Pas de suivi 
 

 2.  Points d’approbation 

CE22-23-10  2.1 Projets d’activités 

Explication des activités 

Il EST PROPOSÉ par monsieur Sylvain Richard, appuyé par monsieur Paul Rioux 

et résolu d’adopter les activités proposées. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

CE22-23-11  2.2 Normes et modalités 22-23 

Explications de madame Kathleen 

Il EST PROPOSÉ par madame Émilie Lamarre, appuyé par monsieur Pascal 
Goyette et résolu d’adopter les normes et modalités 2022-2023. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

 3.  Points d’information 

  3.1 Protocole d’urgence 
 
Une pratique d’incendie a eu lieu le 20 octobre dernier et nous avons réussi à 
évacuer l’école en moins de 3 minutes. Une pratique de confinement (Code 
mauve) sera faite avec le personnel seulement. 
 

  3.2 Formation obligatoire pour les nouveaux membres  
 
Les nouveaux membres ont l’obligation de suivre une formation obligatoire 
destinée aux membres du conseil d’établissement. 
Lien pour accéder aux formations : 
Formation obligatoire pour les membres des conseils d'établissement | Gouvernement du 
Québec (quebec.ca) 

  3.3 Projet cour d’école 
 
Présentation des images de la future cour d’école. Une subvention au ministère 
sera demandée pour la première phase du projet qui devrait contenir trois phases. 
 

 4  Rapport des comités 

  4.1 Représentant au comité de parents 

Isabelle n’a pas réussi à se connecter. 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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  4.2 Représentant au comité EHDAA 

  4.3 Personnel de l’école 

Les activités d’Halloween étaient très variées et les élèves ont beaucoup apprécié. 
Ce fut une période qui s’est déroulée dans le plaisir et le respect.  

Il a été ajouté la possibilité de faire du ski de fond et de la raquette au voyage de ski 
alpin offert aux élèves du secondaire. Il en coûtera 275$ pour la pratique du ski de 
fond ou de raquette.  

Les tournois des différentes équipes des Ouragans sont commencés. 

Il a été choisi de ne pas faire de sortie étudiante à l’extérieur du Canada cette année 
en raison de l’incertitude en lien avec la pandémie et tous les problèmes reliés aux 
passeports. La possibilité sera réévaluée au printemps prochain pour l’année 
scolaire 2023-2024. 

L’école fera des portes ouvertes en 2023 s’il n’y a pas d’événement au stade Honco. 

Aucun enseignant ne s’est proposé pour faire le défi ose entreprendre. 

    

 5.  Questions diverses 

 

CE22-23-12 6.  Correspondance 

 

Levée de l’assemblée 

Il EST PROPOSÉ par madame Isabelle Carrier, appuyé par monsieur Paul Rioux et 

résolu de levée l’assemblée à . 

ADOPTÉ à l’unanimité 

                     

Émilie Lamarre      Kathleen Côté 
Présidente       Directrice    


